



2024-25年度 国際ロータリーのテーマ

HIROSHIMA KUKO Rotary Club Weekly-Report



会長 小島 勘次 副会長 岡田 雄幸 幹事 兼田 昌紀 SAA 松下 知美

広島空港ロータリークラブ

2024-25 2024年11月20日発行

事務局 三原市本郷南6丁目3-26 三原臨空商工会2F
TEL 0848-86-0986 FAX 0848-86-0992
E-mail h.kukorc@vega.ocn.ne.jp
例会場 広島エアポートホテル(TEL 0848-60-8111)

2710地区 上田文雄ガバナー 信条

行動しよう、未来のために。=変革に取り組もう=

本日のプログラム(11月20日)

上田ガバナー公式訪問

次のプログラム(11月27日)

3クラブ合同例会

18:00~20:00 フォレストヒルズガーデン

第1318回 2024年11月17日 例会記録

三原臨空商工まつりにて チャリティーバザー

会場 本郷生涯学習センター前広場 9:00~15:30



「たまぼこの里」から

インドネシア出身のヤシルさん
広島県立総合技術高校の生徒さん6名が
参加してくださいました。

バザー売上 78,290 円
ポリオ募金箱 9,765 円

ビジター(例会日変更の為 11/13 サイン受付) 広島RC 金谷俊宗さん

チャリティーバザー報告記

今年のチャリティーバザーは1日だけの実施となりました。朝8時過ぎ、本郷生涯学習センター前広場の例年の場所にロータリーメンバーが集合。



川本会員の手で大量の商品が搬入されると、重森会員が手際よく値決めして行き準備は完了しました。



9時の開店前には総合技術高等学校の生徒さん達も合流してくれました。当日は各地でいろいろなイベントが行われていたとことで、開店からしばらく

はめずらしく会場の人出もまばらで、曇り空と同様に雲行きが怪しいのかと心配する状態でした。

しかし昼前頃から青空が広がって、ロータリージャンパーを脱いで汗をぬぐう頃には客足も回復して来ました。総合技術高等学校の生徒さん達の活躍もあって、商品は次々と売れるようになりました。目の前の特設ステージでも歌やいろいろなダンスが繰り広げられ、踊りにロータリーの会員が飛び入りする場面もあり盛り上がりました。



主催者が用意された抽選会が行われる頃には広場一杯の人出となり、お陰様でバザーの商品をほとんど売ることができました。最後には主催者による餅まきが行われて、商工まつりはめでたく終了しました。

終了直後に大雨に見舞われるハプニングがありましたが、たくさんの商品を提供して下さった皆様のおかげで、チャリティーの目的を達成することができました。ありがとうございました。

一生懸命協力して下さった総合技術高等学校の生徒さん達と引率して下さった先生に感謝いたします。

奉仕プロジェクト委員会 委員長 楠部 滋



総合技術高校生徒さん

9:30 ~ 11:30	11:30 ~ 13:30	13:30 ~ 15:30
脇田 晴旭さん	脇田 晴旭さん	脇田 晴旭さん
故倉 虹希さん	宮澤 卓利さん	故倉 虹希さん
原田 拓真さん	梅本 悠生さん	梅本 悠生さん
平川 結菜さん	平川 結菜さん	平川 結菜さん

広島空港ロータリークラブ 会員

	8:00 ~ 12:00	12:00 ~ 16:00
奉仕プロジェクト委員会	楠部委員長 大下委員 川本委員 重森委員	楠部委員長 森崎委員
会員	ヤシルさん 兼田幹事 佐々木会員 鶴田幸彦会員	ヤシルさん 兼田幹事 澤井会員 堀内会員 三好会員 河井会員
空いた本部時間	鶴田秀樹会員 住田会員	鶴田秀樹会員 住田会員

私は、今回初めて本郷商工まつりのチャリティーバザーに参加しました。初めてのことで、最初は何をすればいいか分からなかったのですが、委員会の方々がやさしく教えてくれたおかげですぐ活動することができました。

今回のチャリティーバザーではバザー用品の販売をしました。私は販売をしたことがないため、とてもいい経験になりました。

募金活動を通じて、支援が必要な人々のために自分が何かできるという実感を得ることができました。そして、この経験を生かして、これからも社会貢献や地域との繋がりを大切に活動していきたいです。本当にありがとうございました。

2年3組 梅本 悠生



私は、今回のチャリティーバザーを通して、地域の皆様との交流を深めることができ、様々な経験をしました。

委員会の皆様には私たちが活動するにあたって様々なことを教えていただきました。モノを売るためにはどういう工夫をすればお客様に気持ちよく買っていただくことができるのかを考える機会はとても貴重で素敵な体験をしました。

この活動を活かして地域に貢献していきたいと思います。本当にありがとうございました。

1年3組 脇田 晴旭

